

VERBANDSMITGLIED GEWINNT PREIS SOZIALE STADT



# Ausgezeichnetes Engagement für Integration im Quartier

Über 100 Projekte aus ganz Deutschland haben sich für den Preis Soziale Stadt 2023 beworben – am 1. Juni 2023 standen die diesjährigen Gewinner des Preises fest, darunter auch eine Mitglieds-genossenschaft des Verbandes: Gratulation an die Wohnungsgenossenschaft Witten-Mitte eG!

Die wertvolle und engagierte Quartiersarbeit der Wohnungsgenossenschaft von der anfänglichen, schnellen Unterbringung in Wohnungen von rund 100 ukrainischen Geflüchteten bis zur anschließenden sozialen Integration der Menschen in ihrem neuen Zuhause haben die Jury von dem Verdienst dieses Projektes für die soziale Stadtentwicklung überzeugt.

Im Ergebnis sind im Wohnquartier der Witten-Mitte eG großer Zusammenhalt und ein starkes nachbarschaftliches Netzwerk entstanden – weil viele beteiligte Akteure vor Ort Hand in Hand gearbeitet haben: Wohnungsgenossenschaft, kommunale Verwaltung, Sportvereine, private Unterstützer und vor allem die Bewohnerinnen und Bewohner, die ihre neuen Nachbarn herzlich aufgenommen und unterstützt haben.

**Inklusiv, integrativ, ökologisch – ausgezeichnete Projekte für mehr „Wir“**

Den Preis teilt sich das Verbandsmitglied mit vier weiteren Akteuren, die in ihren Projekten ebenfalls große Mehrwerte für das gesellschaftliche Miteinander vor Ort leisten können und denen der VdW Rhein-



Quelle: VdW RW

Die Wohnungsgenossenschaft Witten-Mitte eG gewann den Preis Soziale Stadt 2023. V.l.n.r.: Alexander Rychter, Verbandsdirektor VdW Rheinland Westfalen, Robert Schulte-Kraft, Mitglieder- und Wohnungsverwaltung der Witten-Mitte eG, Frank Nolte, Vorstandsvorsitzender der Witten-Mitte eG, Sören Bartol, Parlamentarischer Staatssekretär bei der Bundesministerin für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen, Gerhard Rother, Vorstand der Witten-Mitte eG und Heidi Schneider, Prokuristin der Witten-Mitte eG

land Westfalen ebenfalls herzlich zu ihren Verdienste gratuliert.

Ausgelobt wurde der Preis Soziale Stadt 2023, der in Berlin vergeben wurde, vom GdW Bundesverband der Wohnungswirtschaft, dem Deutschen Mieterbund, dem AWO Bundesverband, dem Deutschen Städtetag und dem vhw Bundesverband Wohnen und Stadtentwicklung.



**i WEITERE INFOS**

Weitere Informationen zum ausgezeichneten Wohnquartier der VdW-Mitglieds-genossenschaft Witten-Mitte eG, alle weiteren Projekte und Preisträger sowie Impressionen von der Preisverleihung unter: [www.preis-soziale-stadt.de](http://www.preis-soziale-stadt.de)



Quelle: Witten-Mitte eG

Nicht nur ein neues Zuhause in einem neuen Land, sondern auch neue Nachbarn – die Wohnungsgenossenschaft Witten-Mitte eG hat direkt nach der Unterbringung der geflüchteten Ukrainerinnen und Ukrainer darauf geachtet, konzeptionelle Anreize für die Integration der Menschen zu setzen, wie hier beispielsweise durch ein Quartiersfest



Quelle: André Wagenzik

Viele Gäste waren gekommen und sahen spannende Projekte, in denen die soziale Stadtentwicklung im Mittelpunkt stand